

Antrag Nr. 07-F-01-0067

16 Büro der STVV

Betreff:

Umzug der SG Wallau-Massenheim
Antrag der SPD -Fraktion vom 05.06.2007

Antragstext:

Der Ausschuss möge beschließen:

Der Ausschuss für Freizeit & Sport hat über die Presse erfahren, dass der Handball Zweitligist SG Wallau/Massenheim in der Sporthalle am Elsässer Platz seine Heimspiele austragen möchte. Damit verbunden wird es zu Veränderungen bei den Hallennutzungszeiten für Wiesbadener Sportvereine kommen. Deshalb wird der Magistrat gebeten zu berichten,

- ab wann der Handball Zweitligist SG Wallau/Massenheim in der Sporthalle am Elsässer Platz seine Heimspiele austragen wird;
- ob dem Verein noch weitere Hallenzeiten zugesprochen werden;
- welche Folgen für den Wiesbadener Schul- und Vereinssport durch einen Umzug der SG Wallau/Massenheim in die Halle am Elsässer Platz entstehen werden;
- ob im aktuellen Hallennutzungsplan genügend Freiräume bestehen, um einen reibungslosen Ablauf der Hallennutzung gewährleisten zu können?

Begründung:

Wiesbaden, 05.06.2007

f.d.R.

Hanne Jansen
Fraktionsassistentin